

# MARKETING NEWSLETTER

FEBRUARI 2019

#02

Berkontribusi mendukung olahraga, Gajah Tunggul Meraih Dharmabakti Kejayaan Olahraga



Gajah Tunggul selama ini telah berkontribusi besar pada kemajuan olahraga Tanah Air

## *Salam sejahtera bagi kita semua,*

Puji dan syukur kita panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, sehingga Laporan Bulanan Kegiatan Marketing Periode Februari 2019 ini dapat terselesaikan dengan baik. Laporan ini berisi kegiatan marketing PT Gajah Tunggul Tbk yang meliputi antara lain kegiatan komunitas, corporate awarding, exhibition dan motorsport yang disponsori oleh GT Radial, IRC Tire dan Zeneos pada bulan Februari 2019.

Dalam menyusun laporan ini kami menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan sehingga kami sangat mengharapkan masukan dan saran yang dapat menunjang perbaikan laporan ini kedepannya.

Demikian kami sampaikan, semoga laporan ini dapat memberikan manfaat dan kontribusi yang positif bagi kita semua dalam melaksanakan tugas di PT Gajah Tunggul Tbk.

Salam Hormat,

TIM MARKETING

## Mendukung Olahraga, Gajah Tunggul Mendapat Penghargaan

Surabaya - Bertepatan dengan perayaan Hari Pers Nasional 2019, Seksi Wartawan Olahraga Persatuan Wartawan Indonesia (Siwo PWI) Pusat menggelar Golden Award Malam Anugerah Olahraga Indonesia 2019. Acara ini merupakan bentuk penghargaan terbaik kepada para insan olahraga, dari Atlet, Pelatih, Pembina, Bupati/Walikota, Gubernur dan tokoh pengabdian olahraga.

Penghargaan Golden Award Malam Anugerah Olahraga Indonesia 2019 dilaksanakan pada 8 Februari 2019 di Gedung Graha, Surabaya. Penghargaan ini merupakan rangkaian kegiatan dari perayaan Hari Pers Nasional 2019. Berbagai tokoh hadir untuk menerima penghargaan atas kontribusinya dalam membantu memajukan kegiatan olahraga di Indonesia.

PT Gajah Tunggul Tbk yang merupakan produsen ban terintegrasi di Asia Tenggara menerima penghargaan khusus Dharmabakti Kejayaan Olahraga. Penghargaan ini ditujukan bagi perusahaan-perusahaan yang



Bpk. Sugeng Rahardjo, Presiden Direktur PT Gajah Tunggul Tbk, saat menerima penghargaan di Gedung Graha (09/02)

begitu aktif dalam memberikan dukungan kemajuan olahraga. Gajah Tunggul selama ini telah berkontribusi besar tidak hanya di bidang olahraga motorsport, namun beberapa bidang olahraga lain seperti Piala AFF, Mercedes-Benz Golf Trophy, V3 Open Inlineskate dan perusahaan ini melalui merek ban mobil GT Radial juga ikut dalam kegiatan Pre Asian Games 2018.